

# せたがや福祉区民学会会長挨拶

せたがや福祉区民学会会長 長谷川 幹

せたがや福祉区民学会第12回大会にご参加いただきましてありがとうございます。私は、当学会の会長である長谷川幹でございます。開会にあたり、ひとことご挨拶申し上げます。

当学会は2009年に第1回がはじまり、これまでに11回重ねて参りました。

この学会は、区民、福祉事業者、大学、行政の皆さま方のご協力により、福祉に関わる日頃の研究成果など、実践活動を発表してまいりました。

今回は、あらたに日本女子体育大学の参加を得、合計8大学の協力を得ることになりました。本当にありがとうございます。

これまでの11回大会までに、約570事例の発表があり、約4,600人のご参加がありました。これも本当にありがとうございます。

さて、今回は新型コロナウイルスの影響もあり、その拡大防止にむけてWeb開催とすることになりました。それにもかかわらず、48事例のエントリーがありました。これも本当にありがとうございます。

さて、これまで同じ時間帯に他の演題を聞くことがなかなか難しかったということもありましたが、今回は、約1か月間にわたってWebでご覧になることができますので、じっくりご覧いただいてご意見ご質問等をお寄せいただければ、発表の人々も非常に喜ぶと思います。

是非、ご質問ご意見をお寄せいただければ、誠にありがたいと思います。

以上で挨拶にかえたいと思います。  
どうもありがとうございました。

今後も、せたがや福祉区民学会を  
よろしくお願ひします。

